

2020年6月8日
ダイヤモンドエレクトリックホールディングス株式会社

ダイヤモンドエレクトリックHD、医療用フェイスシールド生産

新型肺炎で亡くなられた方々に衷心よりお悔やみ申し上げますと共に、ウィルスの影響で苦しむ方々すべての健康及び日常生活の回復をご祈念申し上げます。

さて、ダイヤモンドエレクトリックホールディングス株式会社(本社：大阪市、社長：小野 有理)は、当社御仕入先様持株会会員企業(オールダイヤモンド)である株式会社京都プラテック様(本社：京都府久世郡、代表取締役：井手 敏明様)と共に、医療用フェイスシールドを生産いたしました。



(左：株式会社京都プラテック様代表取締役 井手敏明 様、中央御二方：京都プラテック様社員方々、右：弊社社長 小野有理、2020年6月5日株式会社京都プラテック様本社にて)

今回生産した医療用フェイスシールドは公的機関及び近隣医療機関等へ寄附いたします。また、機会を活かして今後寄附先の医療関係者方々と当社エンジニアとの意見交換会を通じて高機能なフェイスシールド等ニューノーマルの時代に必要な新製品を開発及び生産する予定です。

今後も当グループは、公器として現事業の改善を積み重ね更に推進すると共に、感染拡大により生じる様々な社会課題の解決に資する取組みを鋭意進めてまいります。重ねて、私達人類が新型肺炎に打ち克ち、人々がふたたびすこやかに暮らせるよう、心から願ってやみません。

■本件に関するお問い合わせ先

ダイヤモンドエレクトリックホールディングス株式会社 社長室 広報係
TEL: 06-6302-8211 E-mail: PR1_INFO@po.diaelec.co.jp